## LE PRINCE D'ARAUCANIE ET DE PATAGONIE

Nous voulons saluer chaleureusement SE le Chancelier Pierre de Carelmapu, duc de Niacalel, pour son action déterminante comme Régent du Royaume d'Araucanie et de Patagonie, d'avril 2023 à avril 2024.

Il a su avec talent et sagesse, de sentiers difficiles en portes étroites, ramener le calme au sein du Royaume.

Nous pouvons ainsi désormais nous engager vers une ère nouvelle avec toutes les forces vives et rassemblées du Royaume.

Qu'il en soit infiniment remercié!

Longue vie au Royaume d'Araucanie et de Patagonie!

Limoges fecit, 8 IV 2024

Philippe III

Prince d'Araucanie et de Patagonie